

Landeshauptstadt Stuttgart
Der Oberbürgermeister
GZ: OB 3003 - 01

Stuttgart, 19.03.2012

Stellungnahme zum Antrag

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen

Bündnis 90/DIE GRÜNEN-Gemeinderatsfraktion, CDU-Gemeinderatsfraktion,
SPD-Gemeinderatsfraktion, FDP-Gemeinderatsfraktion

Datum

13.02.2012

Betreff

Kulturregion

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Wie im Antrag vorgeschlagen, bin ich an den Verband Region Stuttgart herantreten und habe um eine Abkoppelung des kommunalen Mitgliedsbeitrages für den Verein Kulturregion Stuttgart gebeten, da eine Erhöhung des städtischen Beitrages von derzeit 9.000 Euro/Jahr bei einer entsprechenden Beschlussfassung frühestens ab 2014 möglich wäre. Ich habe dabei deutlich gemacht, dass sich die Landeshauptstadt Stuttgart auch weiterhin aktiv in der Kulturregion Stuttgart einsetzen will.

Die Kulturverwaltung wird diese Position im April bei der Sitzung der Kulturregion ebenfalls vortragen.

Dr. Wolfgang Schuster

Verteiler
<Verteiler>